

La Paix en Ukraine ne peut se faire sans les Ukrainiens et sans les Ukrainiennes !

Trois ans déjà que la Russie a déclaré la guerre à l'Ukraine.

L'exigence de paix portée par une résolution de l'ONU n'a jamais été une option et maintenant que la fin de la guerre est programmée par des pays tiers, on assiste à un marchandage économique en lieu et place du respect du droit international et à la mise à l'écart, de l'Europe, de l'Ukraine et de son peuple.



Avancer ensemble

Construire une paix juste et durable passe par le respect des peuples et de leur avenir c'est la seule alternative.

Les propositions de cessez-le-feu porteuses d'humiliations ne peuvent être que la source de conflits futurs

« Être au service de tous et toutes et non seulement d'une élite »

Bernard Dekoker-Suarez, Grand Maître



8 Rue Voltaire, 93100 Montreuil contact@glmu.fr +33 01 44 93 36 04 <https://glmu.fr>
La GLMU est une obédience mixte, démocratique, progressive, progressiste, engagée socialement et militante pour passer de la culture de la guerre à la culture de la paix.